

ADDRESS

Danramil Sentani Dukung Program Ketahanan Pangan Agro Wisata dan Edukasi Lanud Silas Papare

Dony Numberi - PAPUA.ADDRESS.CO.ID

Feb 10, 2024 - 11:34



Sentani - Guna meningkatkan ketahanan pangan di Kabupaten Jayapura yang merupakan program Nasional, Danlanud Silas Papare menyiapkan lahan seluas 4,5 Hektar yang akan ditanami Jagung sebagai Agro Wisata dan Edukasi.

Danramil 1701-01/Sentani Mayor Inf Suprpto sangat mendukung kegiatan Penganangan Program Ketahanan Pangan, Agro Wisata dan Edukasi yang di gelar Lanud Silas Papare, bertempat di Lahan Samping Venue Rugby Lanud Silas Papare, Kab. Jayapura. Selasa (6/2/2024).

Program Penganangan Pangan dilakukan langsung oleh Panglima Komando Operasi Udara (Pangkoopsud) III, Marsda TNI Benny Arfan didampingi Komandan Lanud Silas Papare Marsma TNI Indan Gilang Buldansyah, Pj. Bupati Jayapura Triwarno Purnomo dan fasilitator Pendamping, Mulyono serta Mantan Kadis TPH Kabupaten Jayapura, David Zakaria sebagai fasilitator dan pendamping teknis di lapangan, juga offtaker untuk menampung seluruh hasil pertanian yang dikelola pada lahan di Lanud Silas Papare.

Dalam sambutannya, DanLanud Silas Papare Marsma TNI Indan Gilang Buldansyah mengucapkan selamat datang kepada Panglima beserta rombongan, yang sudah berkenan untuk memulai Program Ketahanan Pangan Agro Wisata dan Edukasi di Lanud Silas Papare.

"Kegiatan penganangan ini sebagai upaya khususnya TNI Angkatan Udara bersama-sama untuk membantu program permasalahan akan kebutuhan pangan yang ada di wilayah Kab Jayapura," ujarnya.

Lebih lanjut Danlanud ingin memberdayakan masyarakat sekitar yang sudah secara tradisional menggarap lahan yang ada.

"Kami melihat satu potensi yang luar biasa di Lanud Silas Papare dengan banyaknya lahan sehingga dapat di dimanfaatkan untuk pertanian khususnya ketahanan pangan, sehingga memberikan satu manfaat bagi warga masyarakat di Sentani secara khusus dan umumnya ketahanan pangan di wilayah Kab Jayapura," imbuhnya.

Panglima Komando Operasi Udara (Pangkoopsud) III, Marsda TNI Benny Arfan mengatakan penganangan ini sebagai upaya khususnya TNI Angkatan Udara bersama-sama untuk membantu program permasalahan kebutuhan akan pangan yang ada di wilayah. Dengan ketersediaan lahan di Lanud Silas Papare tentunya dapat bersinergi untuk meningkatkan program ketahanan pangan.

"Masih ada sekitar 15 hektar lagi, lahan siap untuk dilaksanakan program ketahanan pangan tentunya dengan dukungan dari semua pihak. Dan kami mengajak masyarakat untuk berpartisipasi dari program ini," ujarnya.

Kami ucapkan terima kasih kepada Pemerintah daerah dan matra lain yang sudah mendukung program ini. Semoga kegiatan ini berjalan dengan lancar, sehingga kita bisa menikmati hasil panen yang bagus serta bisa menjaga ketersediaan kebutuhan pangan di wilayah Kab. Jayapura.

Di tempat yang sama, Danramil Sentani Mayor Inf Suprpto memberikan apresiasi kepada Danlanud Silas Papare yang sudah menggelar penganangan program ketahanan pangan, Agro Wisata dan Edukasi untuk meningkatkan program ketahanan pangan.

"Agro wisata sangat bermanfaat untuk meningkatkan konservasi lingkungan, nilai

estetika dan keindahan alam serta memberikan nilai rekreasi," ujarnya.

Selain itu Agro Wisata juga dapat meningkatkan kegiatan ilmiah dan pengembangan ilmu pengetahuan, serta mendapatkan keuntungan ekonomi, tutup Danrami. (Redaksi Papua)